



MIGUEL LAYÚN

AJÚA, RAZA

'CONCA' / SEMIS / VUELTA
2-5
SPORTING KC-RAYADOS
GLOBAL: 10-2, AVANZA MONTERREY

¡YA ES VIERNES!

CONCIERTO
Amanda Miguel y Diego Verdaguer cantan esta noche en Auditorio Pabellón M.

DOMINGO DE RAMOS
Inicie la Semana Santa con misa en la Catedral el domingo a las 8:00 hrs.

CAPILLA SIXTINA

Ya va tomando forma la réplica de la Capilla Sixtina (foto), que el domingo abre sus puertas en la Explanada de los Héroes.

VIERNES 12 / ABRIL / 2019 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 88 PÁGINAS, AÑO LXXXI NÚMERO 29,333 \$20.00

EL NORTE

Arman nueva Final regia

FERNANDO VANEGAS

¡Agárrese! La Final Regia Internacional se concretó. Y, al igual que la de Liga, en diciembre del 2017, se va a definir en el Estadio BBVA Bancomer.

Luego de que Tigres consiguió su boleto el miércoles, Rayados goleó anoche 5-2 a domicilio al Sporting Kansas City en el juego de vuelta de las Semifinales de la Liga de Campeones de la Concacaf, avanzando por un aplastante marcador global de 10-2.

En esta Final, Monterrey buscará revancha contra Tigres, que lo derrotó al jugar por el Campeonato del Torneo Apertura 2017 en el "Gigante de Acero".

Aunque los Rayados estuvieron anoche en desventaja en dos ocasiones durante el partido, sus jugadores mostraron reacción y deseos de cerrar la Final en casa, lo que se garantizó gracias a un doblete de Rogelio Funes Mori y goles de Rodolfo Pizarro, Miguel Layún y Avilés Hurtado.

Falta que la Concacaf confirme las fechas y horarios de los juegos de la Final, pero tentativamente la ida será el miércoles 24 de abril en el Estadio Universitario y la vuelta el miércoles 1 de mayo en la casa de los Rayados.



elnorte.com/samuel

VIAJERO FRECUENTE VÍA EL SENADO

Tiene siete meses en el Senado y Samuel García, de MC por Nuevo León, ya viajó, presuntamente en misiones legislativas y con cargo al erario, a Canadá, Suiza y esta semana a Doha, Qatar, donde se fotografió turisteando, según imágenes que subió a redes sociales. **NACIONAL**

Construirá Mauricio sus otros 2 museos

MIRNA RAMOS

Luego de firmar ayer el acuerdo que permitirá la continuación del Museo La Milarca en el Parque Rufino Tamayo, el ex Alcalde de San Pedro, Mauricio Fernández, anunció que ya hay un ofrecimiento de desarrolladores para construir en Valle Oriente los otros dos museos que fueron cancelados por el municipio en La Leona.

Fernández explicó que los empresarios Marco Garza Mercado y Alberto de la Garza Evia le propusieron construir el Museo Cretácico de Vallecillo y el de Artes Populares en terrenos privados cercanos a donde construyen La Milarca.

"Ellos me están ofreciendo hacer los otros dos museos, lo cual, bueno, de La Leona a acá, pues la realidad es que hasta los museos salen beneficiados", dijo antes de la firma del acuerdo.

Según Fernández, en el lugar habría un Centro Cultural, flanqueado por desarrollos.

"Va a ser un pequeño Manhattan", dijo el panista, que entregó la Alcaldía a Miguel Treviño el pasado 30 de octubre.

Los museos fueron impulsados por el ex Alcalde al final de su trienio para albergar sus colecciones familiares.

Luego de pugnas por el proyecto, el Ayuntamiento aprobó ayer por mayoría el acuerdo propuesto y éste fue firmado por Fernández y el actual Alcalde, así como por Garza Mercado como presidente del Patronato



ACABA TOMA Y DACA

Miguel Treviño (Izq.) y Mauricio Fernández firmaron un acuerdo sobre los museos tras meses de tira-tira:

2018 MAYO 22 El candidato independiente Miguel Treviño llama "capricho" a los museos promovidos por el Alcalde Mauricio Fernández.

JULIO 17 Como Alcalde electo, Treviño y Fernández firman un acuerdo para mantener La Milarca en el Rufino Tamayo y reubicar los otros museos.

DIC. 17 Fernández califica de "inculto" y "rajón" a Treviño, al enterarse de que planea cancelar los museos.

DIC. 18 San Pedro revoca los acuerdos relativos a los museos.

2019 ENERO 10 Fernández amenaza con buscar el desafuero de Treviño.

ABRIL 11 La Administración sampetrina acuerda con Fernández la reactivación del Museo La Milarca con recursos públicos.

de Museos y por Emilio Fautsch, representante del Patronato del Parque Rufino Tamayo.

Aunque vecinos que se oponen al museo calificaron el acuerdo como una "traición", Treviño dejó atrás sus críticas, elogió el proyecto de La Milarca y consideró que la decisión tomada tiene el apoyo de la mayoría de los sampetrinos.

"Estoy seguro que La Milarca será no solamente un museo, sino será un centro

cultural muy importante para nuestro municipio", dijo.

Garza Mercado informó que esperan construir los museos faltantes a partir del 2021, ya con La Milarca terminada. Todo el proceso de construcción podría llevarse unos seis años.

José Dávalos, Secretario del Ayuntamiento, dijo que aún no hay fecha para reactivar los trabajos en el Tamayo, ya que faltan procesos legales y administrativos por solventar.

Subejercen Fiscal y Poder Judicial

Les sobra ...y van por más

Pelean aumento en recursos en 2019, pero dejan sin gastar \$714 millones

ÁNGEL CHARLES

La Fiscalía General del Estado y el Poder Judicial de Nuevo León pidieron un mayor presupuesto para este año alegando nuevas atribuciones e incluso peleando mayores recursos por la vía legal, pero el año pasado ambos se quedaron sin ejercer más de 700 millones de pesos en conjunto.

En el caso de la Fiscalía, que encabeza Gustavo Adolfo Guerrero y que inició operaciones en abril del año pasado, en el Informe de Cuenta Pública 2018 que entregó al Congreso local se advierte que, al concluir ese ejercicio, tuvo un "guardadito" de 214.3 millones de pesos.

Según los documentos, de los que EL NORTE tiene copia, el presupuesto asignado para los ocho meses del año pasado fue de mil 934.5 millones de pesos, pero la Fiscalía reportó gasto por mil 720.2 millones de pesos.

Y, aunque dejó de ejercer más de 200 millones el año pasado, para el 2019 la Fiscalía solicitó 3 mil 375 millones, un incremento del 74 por ciento.

El Congreso, sin embargo, le asignó 2 mil 963 millones, por lo que el 22 de febrero pasado la Fiscalía interpuso una controversia constitucional ante el Tribunal Superior de Justicia para que le restituyan los fondos.

En el caso del Poder Judicial, que preside Francisco Mendoza, pese a que cada año obtienen un mayor presupuesto con la justificación de que requieren más infraestructura, al cierre del 2018 subejerció 500 millones 804 mil 745 pesos, de los mil 950 millones que se le asignaron.

De acuerdo con el Informe de Cuenta Pública envia-

No les basta

Pese a que no han ejercido todo su presupuesto, la Fiscalía General y el Poder Judicial piden más apoyos.

(Cifras en millones de pesos)

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

2019 \$3,375 **74%** más solicitado que en 2018

2018 \$1,934.5 \$1,720.2 Presupuesto asignado Presupuesto ejercido

\$214.3 Subejercicio
*La Fiscalía operó de abril a diciembre 2018.

PODER JUDICIAL

2019 \$2,400 **23%** más solicitado que en 2018

2018 \$1,950 \$1,449.2 Presupuesto asignado Presupuesto ejercido

\$500.8 Subejercicio

do al Congreso local, el subejercicio en el gasto se compone de 124 millones 998 mil 507 pesos de gasto corriente y 375 millones 806 mil 238 pesos de gasto capital.

En el informe no se detalla por qué estos recursos no se aplicaron y para qué proyectos estaban destinados.

En diciembre pasado, el Poder Judicial solicitó para el 2019 un gasto de 2 mil 400 millones de pesos, un 23 por ciento más que el del 2018, argumentando que tenía mayores exigencias por diversas reformas legales, pero le asignaron 2 mil 120 millones de pesos.

Apenas el pasado 4 de abril, EL NORTE reveló que el Poder Judicial acarrea al cierre del tercer trimestre del 2018 un "guardadito" de 927 millones 654 mil 391 pesos, como parte de ahorros de ejercicios anteriores.

REGIAS VACACIONES

DIVIERTASE SIN IR MUY LEJOS

DISFRUTE DESCANSO SIN DEJAR NL
REGIAS VACACIONES

¡De película!

Un video exhibido ayer representa una supuesta operación en la que policías (1 y 2) ubican un vehículo (3) y capturan a dos sospechosos con la ayuda del dron millonario.



elnorte.com/dron

Llaman 'fantasía' a video para justificar dron

DANIEL REYES

El Gobierno estatal exhibió ayer un video para presumir la entrada en operación del dron de 57 millones de pesos adquirido para supuestas tareas de inteligencia policial, pero expertos consideraron su contenido como "pura fantasía".

El video, presentado durante el arranque del operativo de Semana Santa, mues-

tra una representación de una supuesta detención de dos hombres armados que el dron presuntamente ubica desde el aire y sigue a petición de una patrulla de Fuerza Civil.

"(División de) Inteligencia Aérea, traemos ubicado un objetivo ahí por labores de inteligencia", reporta en el video un policía desde su unidad al Centro de Inteligencia. "Es una Ram en color gris,

dos personas con armas largas, solicito soporte aéreo".

Luego, el video muestra el despegue del dron, tomas captadas desde el aire, y concluye con la detención de los sospechosos.

"(Es) de película, pura fantasía", dijo un especialista en seguridad sobre el video. "Ya estaba súper listo el dron (para acudir a la llamada)".

Otra fuente cuestionó

la existencia de la supuesta unidad de Inteligencia Aérea.

"¿Qué es 'División de Inteligencia Aérea'? Pura improvisación", expresó.

El Gobernador Jaime Rodríguez dijo que, aunque aún hay policías capacitándose para operar el dron, ya se realizan vuelos de prueba y vigilancia.

